
Protokoll Vorstandssitzung vom 30.11.2015

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Oliver Schneider (OS), Jonas Kühne (JK), Moritz Schneider (MS), Marco Eppen-
berger (ME), Joy Schuurmans Stekhoven (JS), Alice Mylaeus (AM), Kay Wacker (KW), Gianna
Paulin (GP), Cli� Li (CL), Alexander Ens (AE)

Abwesend: Der Protokollant (SM)

Protokollschreiber/in: Der falsche Protokollant (CL)

Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr, CNB H100.5

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 25.11.2015 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• OS: Stab VS will keine Sitzungen mit den Fachvereinen im CAB halten. Ist gut, dh sie
bemängeln unser Verhalten nicht (mehr).

Quästor:

• JK: Budget-Abrechnung. Bemängelt das Einreichen von Belegen, vorallem bei Zahlungen
mit Postkarte. Zwei Beträge (18.11.) sind das Hauptproblem. Serious Sherlocking going on
(20 min später: Gnocchi! Fall gelöst). Paintball auch, aber das wird sich klären. Morgen
oder übermogen wird JK alles haben, und schickt es zur Buchhaltung. AM: wünscht sich
Übersicht für alle Kostenposten, wie viel gebraucht wurde, etc. JK wird das tun.

• JK: ABB-Guthaben wird kein Minus verursachen. Beat Hörmann ist dran, ob sie das Geld
zurückhaben wollen. Beats Vorschlag ist, den Betrag abzubauen bei der nächsten Absolven-
tenparty.
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• JK: Bastli bekam 4000.- von Lukas Schrittwieser und Mario Mauerer. OS: Da LED-Contest
nur 300.- oder 900.- Franken Preisgeld gibt, fragt OS sich, wofür sie das restliche Geld
brauchen. JK: Nachfragen, was sie für Pläne haben.

Information:

• Steve spielt Squash.

• AE: Umsetzung Spam-Verteiler? OS: Mit Surveytool Umfrage erstellen, wo sie nur Email
Adresse eingeben können. ME: Muss sich krass positiv anhören, sonst wird sich niemand
eintragen. AE: Vorschlag, bei der aktuellen Announce eine Linie ganz unten ziehen und al-
les darunter ist die neue �Spammail�. ME: Mindsetänderung, momentan ist Announce nur
AMIV. OS: interne Umfrage, was Meinung ist, wo was hingehört (Facebook, Announce, etc).
JS: Kategorisieren; Spamteil in der Announce, Spamannounce, Spamteil in der Spamannoun-
ce, etc. MS: Kategorisieren in Jobangebote, etc.

IT:

keine Meldungen

Kultur:

• CL: Helferessen: libanesisch. No veto.

• CL: Abschiedsgeschenk? MS: Wir haben ein Budgetposten für das. Jonas? JK: Posten ist
1000.-, für alle Geschenke die gemacht werden im und vom AMIV. OS: Jeder/jede über-
legt sich auf nächstes mal, was er/sie seinem/ihrem Vorgänger/Vorgängerin (wieso bin ich
plötzlich so politisch korrekt) schenken will.

• AM: Star Wars �ndet nicht statt. OS: Wieso hat das AM eingetragen? AM: Im OK. Lizenz
nicht erhalten, Budgetposten wird nicht gebraucht. Grund für Absage von Disney ist, weil
sie Marathon nicht unterstützen vor dem 7. Film.

• MS: Typ von Reversi hat MS geschrieben, MS reserviert den Stuzz. Reversi-Turnier wird
zusammen mit D-INFK organisiert.

• MS: Hat AMIVondue Budget angeschaut. 3700.- für Käse und Caquelons. Ausgerechnet gibt
das 15.- pro Person und 60.- für vier Personen, was ein gutes Caquelon kostet. Wir würden
sehr, sehr viel Geld sparen über die Jahre hinweg gerechnet. Problem ist das Putzen. Cli�
hat keine Caquelons verloren und putzt nur seine Nase. Vorschlag, 5.- pro geputztes
Caquelon. Oder foodlab anfragen für Geschirrspülmaschine. AM: Hochdruckreiniger! OS:
Los, VSETH anfragen. Und Informationen sammeln über Reinigungs�rmen, etc.

HoPo ITET:

• Gewichtung von Fächern, ob kreditgebunden oder nicht. Eher nicht, da sonst Komplexe
Analysis und Analysis Hälfte des zweiten Basisprüfungsblocks zählt.

HoPo MAVT:

• Morgen DK, Antrag bezügl. Prüfungen. Mind. 5 Tage zwischen obligatorischen Fächern.
Neugestaltung vom Bachelor.
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External Relations:

• AE: Ste�en Schmidt (Altvorstand) ist BCG Firmenbetreuer. BCG ist interessiert, Workshop
für AMIV zu organisieren. AE ist in favor, aber wollen wir, und wie Teilnehmer wählen (�rst
come �rst serve, Bewerbung mit CV, etc)? JS: Nicht CV, aber kurzes Motivationsschreiben.
AE: Setzt sich in Kontakt.

• AE: Hilti sponsort sAMIVchlaus, schickt Gummibärchen. Skiweekend (Objekt) sponsort Ac-
centure (Subjekt). AMIVondue nichts Neues.

• AE: Database für Studentenpro�le, mit CV, etc. Falls Firmen Workshops organisieren und
Teilnehmer aussuchen wollen. OS: Viel zu aufwändig, könnte Thema eines Codingweekends
sein. ME: Für das gibt es LinkedIn. AM: IBAN-Tool, dips on IBAN-Tool, bitte IBAN-Tool
zuerst, danke.

Infrastruktur:

• OS: Jesko hat über VSETH ETH angefragt für mehr Reinigung vom Aufenthaltsraum, oh-
ne Erfolg. Aufenthaltsraum nicht genügend sauber, Vorschlag uns zusammenzusetzen mit
anderen Fachvereinen für eine externe Reinigung jährlich/halbjährlich.

• OS: XBox-Bewertungen, 1-Sterne Bewertungen auf Facebook wegen altem FIFA-Game. Aus-
serdem Controller kaputt. AM: Controller ja, aber FIFA nicht, wo es nur zwei neue Features
gibt. JK: Glaubt, wir alle cheggen es einfach nicht. MS: Kauft einfach neue Controller. JK:
Mit welchem Geld? Infra überzogen, Infra Aufenthaltsraum überzogen. MS: Ja, aber das ist
sinnvoll. Er kann es begründen. MS und JK klären es draussen. OS: Budgetprobleme bitte
später klären.

3. Varia

• Lüüchtzgi bemalen (nach der Sitzung dann)!

• Wie viele Gäste bei Fondue? OS: Viele. JS: 4 von ITET. AM: 6 von MAVT. GP: Es wird
kuschelig. Hat sich eingetragen (AE auch), wer sich sonst eingeschrieben hat, soll Platz
behalten.

• GV �ndet am 29.02.2016 statt. (CL ist Tab)

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung �ndet am 09.12.2015 um 18:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: 19:15
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